
 
 

Protokollauszug 
aus der 

39. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes - Videokonferenz  

 
  

vom 21.12.2021 

 
öffentlich 
Top 4.6 Flächenankauf Friedrichspark 

21/SVV/1264 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Dr. Klockow bringt den Antrag ein. 
 
 
Herr Rubelt informiert über die Beratung im Finanzausschuss und im Ausschuss für Klima, Um-
welt und Mobilität. In beiden Ausschüssen wurde der Antrag als „durch Verwaltungshandeln er-
ledigt“ erklärt, da man in Teilen mit dem Eigentümer in Verhandlungen sei. 
 
 
Der Ausschussvorsitzende stellt die Erledigung des Antrages 21/SVVV/1264 zur Abstimmung: 
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes 
empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, den Antrag „als durch Verwaltungshandeln erle-
digt“ zu erklären. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen. 
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